

Bericht Nr. 2018 der Sachkommission Waisenhaus zum

Bericht Nr. 2017 über die Produktgruppen „Pädagogik Stationäre Dauerbetreuung (Heim)“, „Übrige pädagogische Angebote“, „Services“ und „Kultur“ inkl. Globalbudgets 2008-2011 des Bürgerlichen Waisenhauses

Dem Bürgergemeinderat zugestellt am 6. September 2007

Die Sachkommission hat am 28. August den Bericht des Bürgerrates zur Kenntnis genommen und diskutiert. Sie hat dabei mit Genugtuung festgestellt, dass nunmehr insbesondere bei den Finanzbegriffen dem Wunsch nach einheitlicher Terminologie stattgegeben wurde. Das schafft Vergleichbarkeit und Klarheit.

(Ehemalige) Produktgruppe Pädagogik

Die Aufteilung Produktgruppe Pädagogik in zwei Produktgruppen schafft ebenfalls Klarheit und wird von der Sachkommission begrüsst. Sie erleichtert die Verhandlungen mit dem Kanton. Diese Verhandlungen sind noch nicht abgeschlossen. Ihr Verlauf lässt indessen befriedigende Ergebnisse erwarten, wobei es gilt, die bisweilen unterschiedlichen Optiken aufeinander abzustimmen.

Produktgruppe Services

Auch hier kann die Sachkommission feststellen, dass die Basis für eine transparente Rechnungslegung geschaffen worden ist. Der Zufluss marktconformer Mieten aus beiden Produktgruppen im Pädagogikbereich wird dafür sorgen, dass diejenigen Bauprojekte, welche vom reinen Kulturbereich ausgenommen sind, in Zusammenarbeit mit dem Kanton finanziert werden können.

Produktgruppe Kultur

Die Sachkommission konnte auch hier feststellen, dass die Gespräche mit dem Kanton auf gutem Weg sind. Die ausstehenden Kosten wurden fachmännisch eruiert, und es darf davon ausgegangen werden, dass der Erhalt der Kulturdenkmäler für die nächsten vier Jahre gesichert ist.

Antrag

Die Sachkommission Waisenhaus beantragt dem Bürgergemeinderat, dem Antrag des Bürgerrates zu folgen und den Produktgruppen des Bürgerlichen Waisenhauses 2008 – 2011 inkl Globalbudgets wie vorgelegt zuzustimmen.